



磐梯山登山(中3~高3)

8月3日(土)、天候は見ての通り快晴です！八方台登山口からおよそ3時間かけて山頂を目指しました。山頂では、360度見渡せる大パノラマが広がっており、感動的な景色を見ることができました。

また、強歩で歩いた「猪苗代湖」やスキー教室での「アルツ磐梯スキー場」も見ることができました。

今年度の学校行事は天候に恵まれることが多く、気温は暑すぎるぐらいですが、生徒たちは逞しく活動しています。



弘法清水にて

山頂で先輩たちと



登山実施場所
(八方台~弘法清水~山頂)

今年は猪苗代周辺での活動が盛り沢山！
季節や場所ごとに違った景色を堪能できます

スキー教室実施場所
(アルツ磐梯スキー場)

強歩実施場所
(猪苗代湖畔)

東京地区大学見学研修会

中学2年生の「東京地区大学見学研修会」は、今年度が初めての実施となります。東京大学をはじめとした難関大学の見学や体験、予備校の先生による講演会などが1泊2日でプログラムされました。

生徒の感想には、「自分は井の中の蛙であった」「百聞は一見に如かずとはこのことか」という感想が多く、今回の体験が生徒たちの様々な気づきに繋がったようです。

生徒たちの感想の一部をご紹介します。



自分にはまだまだ先だと思っていた大学受験も、今回の研修でぐっと身近なものとなりました。希望する大学へ入れるようこれからも努力していきます。

吉野 鼓 (二本松市立油井小学校出身)

東京大学では様々な学生がおり、想像していたよりずっと自由な感じがしました。外国人もたくさんいました。私もこういう環境で勉強したいと思いました。

有賀 保乃香 (福島大学附属小学校出身)



早稲田大学のキャンパスツアー



自由散策で東京医科歯科大学へ



憧れの木村颯先輩と固い握手

東京理科大学は、東大の建物とは趣の違った近代的な建物が立ち並んでおり、数学体験館では、数学の概念や定理を体験しながら楽しく学ぶことができました。

桑島 鼓太郎 (伊達市立掛田小学校出身)

東大理科二類に合格した木村颯先輩に「君も頑張れば東大に合格できるよ！」と言われて、とても心強く感じました。今回のことを忘れずに高みを目指します。

石原 玲 (桜の聖母学院小学校出身)



オリンピックセンターでの食事



駿台予備校での見学



東京理科大学の数学体験館

講演会で「中三の夏は死ぬほど勉強する」という話があり、高校受験がない私たちは今からもっとしっかり勉強しなければならないことに気づかされました。

熊倉 愛子 (伊達市立掛田小学校出身)

駿台予備校の見学では生徒たちが必死に勉強していました。4年後の大学入試ではこういう人達に負けないう、普段を大切にしていきたいと思いました。

小林 愛佳 (郡山ザベリオ学園小学校出身)